



martes 15 de noviembre de 2011

---

# La Escuela Municipal de Baloncesto participa, con buenos resultados, en la III Liga Interprovincial

## Lo hace con dos equipos cadetes, masculino y femenino

Antequera será sede de dos concentraciones a principios de año

La Escuela Municipal de Baloncesto participa en la presente temporada en la III edición de la Liga Interprovincial que está conformada por equipos y escuelas de la comarca tanto de la provincia de Málaga como las de Córdoba y Sevilla. En concreto la Escuela de Antequera participa con dos equipos en categoría cadete, uno masculino y otro femenino, con la salvedad de que el equipo masculino está casi íntegramente formado por jugadores infantiles que lo hacen en una categoría superior.

La competición se celebra a través de sedes designadas previamente y en formato de liga en las que todos los equipos juegan contra todos. Tras la última jornada que tuvo lugar en la localidad de Humilladero y El Rubio los dos equipos antequeranos mantienen, en el caso del cadete femenino el primer puesto después de derrotar con contundencia a Mollina (4-34). Por lo que respecta al equipo masculino en esta pasada jornada estrenaba su casillero de victorias al imponerse al de Puente Genil (22-17), ocupando actualmente la quinta posición.

Antequera albergará esta temporada un par de veces este evento, la primera de ellas está previsto que tenga lugar en el próximo mes de Enero mientras que la segunda lo hará en Febrero, en ambos casos la fecha definitiva está por confirmar.